

Liste des MSI révisées
Août 2024

Date	MSI
2024-08-05	<p>Généralités et procédure : ajout d'une information sur l'administration d'un traitement pour induire l'expectoration dans certains contextes</p> <p>Prélèvement des expectorations</p>
2024-08-06	<p>Procédure : Ajout et modification d'illustrations</p> <p>Procedure: Addition and modification of some images</p> <p>Administration d'un médicament par voie entérale (n-p) Administration of enteral medication (n-p) Administration d'un médicament par voie entérale Administration of enteral medication</p>
2024-08-09	<p>General Framework and Procedure: addition of information the administration of a treatment to induce expectoration in certain contexts.</p> <p>Collection of sputum</p>
2024-08-12	<p>Généralités : Ajout d'informations dans la section Circuit fermé scellé à sec et valve thoracique. Procédure : Ajout d'une illustration dans la section B (voir encadrés roses).</p> <p>Gestion d'un système de drainage thoracique</p>
2024-08-13	<p>General principles: Addition of information in the Dry-seal circuit and chest drain valve section. Procedure: Addition of an image in section B. (see pink boxes).</p> <p>Management of a thoracic drainage system</p>
2024-08-19	<p>Mise à jour du Cadre général en entier.</p> <p>Demande de produits sanguins en extrême urgence - CCNMT</p>
2024-08-28	<p>Généralités : Ajout de la section Hydratation et irrigation. Correction des recommandations pour l'entretien des contenants et tubulures ainsi que changement/ajout d'illustrations</p> <p>General principles: Addition of a section on Hydration and flushing. Modification of the recommendations for the maintenance of containers and tubing plus the addition/change of some images</p> <p>Administration d'alimentation entérale par pompe à perfusion électronique (n-p) Administering an enteral nutritional solution using an electronic pump (n-p)</p>
2024-08-29	<p>Généralités : Changement de terminologie pour pompe. Ajout des circuits de tubulure à 1 contenant. Procédure : Ajout de matériel optionnel. Ajout d'une illustration (voir encadré rose).</p> <p>General principles: Term used for pumps changed. Addition of tubing system for a single container. Procedure: Addition of optional supplies and of an image (see pink box).</p> <p>Préparation d'une solution nutritionnelle entérale Preparing an enteral nutritional solution</p>